

El Govern rechaza todas las nuevas inversiones para el 2006 propuestas por CiU y el PP

Ni un euro más de lo previsto

JORDI ABAYÀ

Ni un euro de más. El presupuesto de inversiones "récord" de la Generalitat para el 2006 se quedará como fue presentado hace unas semanas por el diputado del PSC, **Jordi Terrades**, es decir en unos 116 millones de euros de inversiones para la comarca. Los grupos que sostienen al Govern rechazaron todas y cada una del medio centenar de enmiendas territoriales presentadas por los grupos de Convergència i Unió y del Partido Popular. Concretamente CiU de la mano de su diputado **Jordi Turull**, había presentado unas 29 peticiones concretas, mientras que el Partido Popular de la mano de la diputada **Maria Àngels Olano**, presentó otras 17. Una buena parte habían sido formuladas a partir de las peticiones realizadas desde el propio territorio para cubrir carencias en los ámbitos de la sanidad, la cultura, la enseñanza.

Pese a ello, la aprobación de los presupuestos permitirá que sigan hacia adelante cerca de un centenar de actuaciones en la comarca, lo que no es nada desdeñable. El presupuesto incluye, como aspectos esenciales, una gran inversión en los sectores de la enseñanza y la sanidad. Buena parte de los recursos van destinados a la construcción de 14 nuevas escuelas de primaria y dos de secundaria y la reforma de otras 13 de primaria y 2 de secundaria. Este será también el año de la puesta en marcha del Hospital de Mollet, del soterramiento



Jordi Terrades presentó los presupuestos hace unas semanas.

to de la Ronda Nord o de la construcción de siete nuevos ambulatorios.

Se quedarán para una mejor ocasión cuestiones como las que pedía CiU: la construcción de un albergue de Juventud en Sant Celoni, el nuevo CAP de Sant Celoni y el CAP de Palautordera; el casal de la gent gran de Montornès y el de Canovelles. Otras peticiones destacadas de CiU eran la residencia de la tercera edad de Parets o la segunda fase de la canalización del Congost en Aiguafreda; el saneamiento de aguas residuales en Sant Antoni o en Santa Eulàlia de Ronçana, entre otras.

Las enmiendas rechazadas del Partido Popular pedían la cons-

trucción de la variante de L'Ametlla del Vallès para conectar Bigues i Riells y Santa Eulàlia con la C-17; la creación de un fondo de apoyo a los Ayuntamientos para atender a las urbanizaciones con déficits urbanos de la comarca; el inicio de los trabajos de la Autovía del Tenes o la construcción de los CEIP y IES de Bigues.

El grupo parlamentario de CiU vio también cómo se rechazaba su propuesta de que se incluyera una partida específica para el palacio de justicia de Granollers. Según el Govern esta inversión, que debe ser realidad a partir del segundo semestre del año, ya está contemplada en una bolsa conjunta de la Conselleria de Justicia.

INVERSIONES
Las inversiones directas para el Vallès Oriental contempladas en los presupuestos de la Generalitat ascienden hasta los 116 millones de €

FLASH GRANOLLERS

PANELES DE ESPERA PARA EL BUS La Autoritat del Transport Metropolità (ATM), cederá tres paneles electrónicos al Ayuntamiento, gracias al convenio aprobado esta semana en Junta de Gobierno. Se trata de tres paneles que incorporan el llamado Sistema d'Ajut a l'Explotació (SAE), un mecanismo que ofrece información en tiempo real tanto al usuario como al operador sobre el funcionamiento de la línea, indicando el tiempo de espera que queda para que pase el siguiente bus. Su ubicación será en la estación central de autobuses, en Francesc Ribas, y en la Avinguda del Parc, todos ellos en paradas donde también paran buses interurbanos. De esta forma, Granollers cuenta ya con cinco paneles de este tipo (ya hay dos en la plaza Serrat i Bonastre), a los que habrá que añadir cinco más que está previsto que se instalen durante el próximo año.

SUBVENCIONES DE COOPERACIÓN El Consell Municipal de Cooperació i Solidaritat, ofrecerá más de 30.000 e. en subvenciones a dos instituciones: el Fons Català de Cooperació al Desenvolupament (que recibirá 19.700 e.) y Ajuda en Acció (que recibirá 11.000 e.). En el primer caso, el dinero se destinará a dos proyectos: el desarrollo de la especialidad de anatomía patológica en el hospital de Bata (Guinea Ecuatorial); y el proyecto de saneamiento urbano de Velingara (Senegal). Mientras que Ajuda en Acció destinará la subvención al proyecto de emergencia para ayudar a los afectados por la tempestad Stan en El Salvador.



NEXE
CENTRO DE NEGOCIOS

Tecnología avanzada a disposición de su empresa

C/. Condestable de Portugal, 43-45 3a i 4a Pl.
Tel. 93 860 03 33 - Fax: 93 860 03 44
08400 Granollers - E-mail: comercial@nexesl.com
www.nexesl.com

Ahora mismo a su disposición ¡Infórmese!

DESPACHOS y SALAS de REUNIONES
Totalmente equipadas, atención telefónica personalizada, gestión de correo, recepción de visitas ...

DOMICILIACIÓN
Oficina virtual que le permitirá trabajar desde cualquier parte del mundo.
Máxima eficacia, mínimo coste HAGA SU PROPIO PRESUPUESTO

